
IoTシステム技術科は様々な内容や言語を実機を使って幅広く学びます
が、それがかえって良かったです。言語が変わっても考え方は一緒なので、
現場に入っても困らないで済みました。正直、訓練の全てを理解すること
は難しかったのですが、入社して「あの時先生が言っていたのはこういう
ことか」と腑に落ちることがとても多く、受講して良かったと思います。

以前は動物病院の看護助手としてアルバイトで働いていました。職業訓
練のことは前から知っていましたが、ITの職業訓練を受講したいとハロー
ワークで相談したところ、ポリテクセンター千葉を紹介されました。
それまでも、ITの求人に自分で応募していましたが、書類選考が全く通

りませんでした。経験や資格、勉強したという証明がないと採用は難しい
と痛感しました。
社会人になって勉強に集中できる環境が新鮮で、授業はトライ＆エラー

の毎日でした。また、キャリアコンサルティングがいつでも受けられるの
が良かったです。不安をつぶすように就職相談室に頻繁に足を運びました。
今の会社は、修了３か月前に指名求人を頂きました。面接で応対して頂

いた役員の方の話に魅了されたことが入社の決め手となりました。

いずれはIT系の仕事に就きたいと受講！

資格を取得し、さらにステップアップしたい！ポリテクセンターで学んだことが今の仕事に役立っています！

修了者の活躍事例

就 職 先 企 業 で の 活 躍

株式会社ラウレアソリューション（東京都千代田区）

採用者の声 人事部サブリーダー 熊谷 歩 様

2012年創業。システムエンジニアリングサービス（SES）・Webデザイン・映像制作を手掛けるベンチャー企業です。
『自らの“存在意義”を持てる世界を創りだす』を経営理念に掲げ、社内では従業員が自信とやりがいを持って働ける環境づくりを
推進しています。これは、従業員全員が高いスキルとモチベーションを備えることがお客様のご期待に沿う高いサービスレベルの
実現には欠かせない、という考えからです。現在、SESの更なる拡充に加え、Web制作、映像制作、自社サービス開発、Web広告
など新たな事業ドメインを展開することにより、お客様のニーズに広く貢献出来る環境構築に奮闘しています。
（事業内容）システムエンジニアリングサービス Web制作・システム／アプリ開発 自社サービスの開発・販売 など

眞柄さんの業務

株式会社ラウレアソリューション

眞柄 美那さん（２０代）

プログラマとして顧客企業から
依頼を受けた業務システムの開発
を行っています。今の現場では
ノーコード、ローコード、VBAを
取り扱っています。

弊社は、ポリテクセンター修了者が多数活躍しています。一度働いた経験がある方はより
意識が高く、芯が強い、食らいつく力が強いなど、弊社に合う方が多いと思います。
また、入社後２か月間の研修がありますが、ポリテクセンターで学んだ土台があるお陰で

スムーズに理解でき、内容によっては周りに教えられる程習得度が高いです。
未経験職種への転職は不安だと思いますが、現場での悩みを丁寧に聞いたり、仲間にアド

バイスをもらう環境を作ったり、誰もが長く活躍できる取組みを心がけています。

今の現場では、代理店のオンラインサポートや技術支援を行っていま
すが、ゆくゆくは開発業務を行えるようになりたいです。そのためには、
Java Silverと基本情報処理技術者の資格を取得し、自分はここまで理解
しているというのを提示しつつ、さらにステップアップしていきたいで
す。

動物病院看護助手（アルバイト）

→プログラマ（正社員）

ＩｏＴシステム技術科

令和５年２月修了（６か月訓練）

現在ポリテクセンター千葉の修了者 １３ 名が活躍

取材時期：令和５年１１月

再就職のための公共職業訓練

ポリテクセンター千葉
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